
Protokoll Vorstandssitzung vom 16.1.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Alen Mujkanovic
(AM), Conrad Burchert (CB), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH), Alexander Dietmüller
(AD), Fynn von Kistowski (FK),

Abwesend: Hermann Blum (BH), David Vogt (DV) (grosse Entschäung von Seinten des Proto-
kollist)

Protokollschreiber/in: Alex Dietmüller

Beginn der Sitzung: 17:15 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 12.12.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH hat das Pflichtenheft fast fertiggestellt, dies wird später noch angesprochen.

• Das Protokoll der letzten GV ist nun aufbereitet.

• Alex Popert hat die Statuten aktualisiert.

• Für das Skiweekend soll beim nächsten FR erneut ein Antrag gestellt werden. Kurze Dis-
kussion über die Grundsätze dieses VSETH-Sponsorings.

• Das Spesenreglement des VSETH wird überarbeitet, wovon natürlich auch der AMIV be-
troffen ist. (Die Überarbeitung findet vor allem angeregt von Kritik des AMIV an Forum
undContakt statt)
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• Offene Stellen beim VSETH: HXE VSETH Vorstand (neu), VSS offen, diverse andere.

• BH bereitete auch die GV vor, auch dazu späte

• Ausserdem wurde er zu Lino Guzellas Neujahrsapero eingeladen und zeigte sich erfreut über
Gespräche mit LET dort.

Quästor:

• FG war vor allem mit dem Abschluss der Finanzen beschäftigt und berichtet guten Fort-
schritt. Es gäbe aber noch sehr viele offene Rechnungen.

• FG spielte den Finanzeintreiber und konnte teilweise Erfolge erzielen, aber es ist noch nicht
getan.

• Alles Bargeld wurde nun digitalisiert

• Die Bezahlung der PVK lief Problemlos.

• In der nächsten Woche wird desweiteren ein Treffen von FG, Steffen Schmidt und BH mit
der neuen Buchhaltung stattfinden. Von der alten Buchhaltung wird noch der Abschluss
erledigt.

Information:

• Das Merchandise Team hat Helfershirts bestellt!

• Die Schals als Gegenstück zu den Vorstandskrawatten sind auch angekommen.

• EV erhielt eine Mail CB auch, Problem seien Prüfungsprotokolle. Hier kam es zu grosser
Verwirrung aufgrund der Mailverteiler. CB regt an, hier Organisation zu schaffen und schlägt
vor, im Wiki anzupassen, welche Mailverteiler aktualisiert werden müssen.

IT:

• Das PVK-Tool war wieder grosses Chaos.

• CB hat dafür einen Wiki-Artikel erstellt, damit in Zukunft die Bedienung des Tools nicht
per Reverse-Engineering zu erraten ist.

Kultur:

• Skiweekend-Organisation ist im Gange, ein Antrag auf Geld beim FR blieb erfolglos, laut
AM sei die Vorbereitung nicht unzureichend gewesen.

• Für die LAN-Party konnte das Datum fixiert werden, das StuZ2 ist gebucht.

• Mehr zu StuZ2 Parties: Zusammen mit der AG-StuZ2 wird die Toga-Party organisiert.

• FvK will eine eventlose Zeit zu Beginn des Semesters vermeiden, schon in den ersten 3
Wochen sollen 4 Events stattfinden.
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External Relations:

• Vorstände von Kultur und ER haben sich zusammengesetzt um Events im nächsten Semester
zu Planen

• VSETH hat Kontakt aufgenommen bzgl. Eisbahn Sponsoring

• Fynn: Lenovo will Exklusiv-Sponsor für ganze zwei Wochen werden

• Alex: will mal gucken wer da wie was sponsert

• Exkursionen sind geplant, aber nichts konkretes

Infrastruktur:

• Der Billiardtisch wurde vom VMP neu bezogen und sieht nach Meinung des Protokollführers
nun wirklich futuristisch gut aus.

• Desweiteren traf sich VS mit Falken, um die Möglichkeit einer einjährigen Bindung zu
erörtern. Dort sah man allerdings leichte Bedenken, ob eine solche Verbindlichkeit von uns
garantiert werden kann. VS zeigt sich hier aber zuversichtlich, der Restvorstand auch. AD
fragt nach, ob über Aufenthaltsraum-Sponsoring gesprochen wurde. Falken bot an, unser
Logo auf ihre Website zu setzen. Ausserdem könnten sie uns ein “Falken”-Schild anbieten.
Sie sind auch offen für Vorschläge unsererseits. Für generelles Sponsoring sieht VS aber kein
Interesse, sondern eher für Eventspezifisches oder Führungen. AD bittet VS, ihm dafür die
Kontaktdaten zuzustellen, da er dies gerne nachverfolgen würde.

3. Diskussion

AG Stuzz Party FvK erläutert knapp. Zusammenarbeit mit dem VSETH. Ist eine AMIV-Party,
aber in der Reihe der VSETH-Stuzzpartys, womit die Finanzierung Sache des VSETH wird. Datum
ist der 20. März. Es wird eine Toga-Party! FvK hofft, dass es dann nicht zu kalt wird.

Eisbanh Die Frage ist: Sollen wir an einem Tag die Eisbahn übernehmen. CB merkt an, dass
vom AMIV nur wenige Studenten überhaupt am Höngg sind. FvK findet es trotzdem okay, dass
wir das machen und spezifiziert: Dort oben gibt es eine Bar, an die wir uns an einem Tag stellen
würden. CB fragt sich, ob wir nicht selbst genug zu tun haben. Kurze Diskussion, wann die Eisbahn
aufgebaut ist und wann möglichst viele AMIVler am Höngg seien. Einschränkung auf Dienstag und
Donnerstag. Problem ist, das es im Zeitraum unserer GV stattfindet. FvK schlägt den Donnerstag
nach unserer GV vor: 6. März. Es wird beschlossen, dann die Bar zu übernehmen. FvK wird Helfer
organisieren.

FR Vertrtung Es zeigt sich, dass die meisten Vorstände keine Zeit habe. FvK bleibt übrig und
wird dies übernehmen. BH bestimmt, dass DV auch mitzugehen hat.

Pflichtenheft Diskussion, Anpassungen
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Götti-System BH schlägt ein Götti-System für Kommissionen ein, erläutert: Jede Kommission
soll einen Götti aus dem Vorstand haben. CB begrüsst die Idee. Generell fehlt oft der Kontakt
zwischen Kommissionen und Vorstand. FG befürchtet, dass so ein System schnell wieder versan-
den würde, er findet, dies sollte inoffizieller stattfinden. Kontakt solle nicht künstlich erzwungen
werden. VS fürchtet, dass wir dann als “Überwacher” daständen. Generell ist die Stimmung gegen
ein offzielles System, aber der Vorstand sollte mehr den Kontakt suchen.

Probeseminar Kurze Vorstellung von AD. Generelle Debatte: Ist das eine sinnvolle Infoveran-
staltung oder nur Werbung? Generelles Stimmungsbild, zeigt, dass wir uns das ansehen wollen,
um danach zu entscheiden, ob wir das weiterverfolgen. AD soll sich bemühen, einen passenden
Termin mit Swiss Independace zu finden.

Stand FS Planung FvK umreisst Pläne kurz.

GV BH erstellte einige Dokumente zur Planung, diese werden kurz diskutiert. Alle Vorstände
haben Ressortweise Semesterberichte zu erstellen. Deadline 19.2. BH schlägt vor, dass die Ressorts
HoPo, IT, Kultur, ER kurz ebendiese vorstellen. Zur Vorbereitung sollen alle sich mindestens
zwei Mal die Statuten durchlesen. EV wünscht sich Tische, CB und FvK stimmen zu. BH merkt
an, dass es nicht genug Plätze gäbe, wenn wir wieder Tische aufstellen, das stünde nicht zur
Debatte. AM wird zusammen mit BH Broschüren erstellen. Erläuterung der Bierfrage: AD ist
gegen Bier an der GV. BH findet, dass geht sehr gegen die Braukommission. FG schlägt vor,
mit der Braukommission zu reden. FvK sieht diese zu Unrecht als Sündenbock, die Lautstärke
ging oft nicht auf deren Kappe, sondern auf langweilige Diskussionen. Grundsätzlich hält er Bier
aber auch nicht für nötig. Er führt an, dass ausschenken des AMIV-Bräu an der GV schon in
gewisser Weise Tradition sei. AD zeigt sich Überzeugt: Ein grundsätzliches Verbot ist inneffektiv.
Das grundsätzliche Problem ist, dass vermieden werden soll, dass ich die Mitglieder um die Bar
scharen. Der Vorstand kommt leider zu keiner sinnvollen Idee, was hier in vernünftigem Masse
getan werden kann. Weitere Planungen. Vorschläge zu GV Moderatoren werden gesammelt.

Budget Sich auf das nahe Essen freuend wird die Stimmung des Vorstands jäh erschüttert als zu
Tage kommt, dass die Besprechung des Budgets vergessen wurde und noch ansteht. Entsprechende
Diskussionen und Anpassungen folgen. Die Anpassungen werden an der GV zur Abstimmung
vorgelegt.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.02.2014 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer statt.

Ende der Sitzung: Keiner hat auf die Uhr geschaut
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